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１４名の皆さんが立候補し、生徒会活動に対する思いを伝えました。生徒会長に立候補した２年生

の大村愛果さんは、「生徒みんなの意見を代弁し、学校生活に反映していきたい。そのために目安箱

を活用し、学校生活の中の改善点を先生方と相談したり、みんなのアイディアを行事に積極的に取り

入れ、よりよい学校生活をつくっていきたい」と訴えました。

生徒会長立候補 副会長立候補、 副会長立候補、 応援団長立候補
大村愛果(２年） 中屋敷裕太(２年） 福島光希(１年） 森澤大和(２年）

１年生が校歌・応援を覚えることと、全校での新しい応援体制を確認するため、応援団長萬谷和己く
ん（３年）、副団長の泥濘翔太くん（３年）、森澤大和くん（２年）を中心に応援団員による応援歌練習を
行いました。

地震による火災発生を想定した避難訓

練を実施し、非常時の対応、避難経路、

避難時の行動を確認しました。訓練後

は、改めて「自分の命は自分で守る」こと

。の大切さについて考えました

生徒の感想： 高校生活において「
必要なこと、どのように勉強や部
活動に取り組めば良いか、どのよ
うに進路を選べば良いのか、具体
的な話が聞けて参考になった 」。
「進学するにしても就職するにし
てもコミュニケーションが大切な
ので、人と話すことを嫌がらず笑
顔で明るい声で話せるように心が

。 。」けたい 挨拶もしっかりしたい

進学先、就職先で活躍している６名の卒業生の皆さん

に生徒の質問に答える形で、体験談やアドバイスをお話

しいただき、自分の進路について考えました。

避難訓練6／25（木）

生徒総会役員選挙立会演説会 ７／９（木）

第１回応援歌練習 ７／１３（月 ・１４（火 ・１６（木）） ）

「先輩に学ぶ会」７／１(水)



【生徒感想紹介】 私は看護師は人生に寄り添う

仕事というお話を聞き、やりがいのある仕事だと改

めて思いました。それと同時に、とても責任ある仕

事だとも感じました。患者の悩みを聞いたり、些細

な違和感に気づいて報告したりと丁寧な仕事を、

思いやりを持ってやらなければ、死につながってしまうことも知りました。それに対し私は、とても大変だと思いましたが、感謝さ

れた時はとてもうれしいという話を聞き、やりがいを感じる場面がたくさんあるように感じました。また、保健師の仕事についてこ

れまでよく知りませんでしたが、色々な活動を地域で行っていると知り興味がわきました。看護師とは少し違い、健康を守ったり

促進させる役割の保健師は、私の地域を支えていて、今の時代に必要な職業だと思いました。最後に、お話しされた方々は皆

笑顔で親しみやすい方々でした。私も笑顔で前向きに人と接するよう心がけ、進路実現していきた と思います。い

生徒感想紹介】 介護は離職率が高く精神的にきつい仕事だといわれてい【

ますが、実際はやりがいも多く楽しむこともでき、ステップアップできる職業だと

分かりました。高齢化が進んでいる中、介護は人手不足で困っている状況で

す。そのために私も地元に貢献をし利用者の力になりたいと改めて強く思いま

した。これからはたくさんの人と関わり、臨機応変に対応できる力をつけたいと

思います。介護のことをたくさん教えてくださりありがとうございました。

【生徒感想紹介】 私は以前から町のためにできることを

沢山考えていたのですが、その意見をどのように実行すれ

ば良いのかわからなかったが、今日の講演を聞いて一人で

も多くの人の協力が大切だと知り、もっと積極的に町に貢

献していかなきゃいけないと強く感じました。私たちにで

きることは、他県からの来客を増やせる行事や を使っての の仕方を考えることだと思う。そして、町の持続SNS PR
性のために、様々なイベントに参加することが今すぐに実行できると思います。

みんなで話そう 看護の出前授業 6／23（火）

講師 洋野町国民健康保険種市病院 看護師 安藤郁恵氏、洋野町健康増進課大野保健センター

主任保健師 平谷国子氏、岩手県看護協会ナースセンター事業部 部長 森てる子氏

福祉のしごと紹介事業（出前授業） ６／２９（月）

講師 社会福祉法人みちのく大寿会特別養護老人ホーム久慈平荘 水上孝行氏、岩手県社会福祉

協議会参事兼福祉人材研修部部長兼福祉人材センター 所長 星拓史氏、社会福祉法人

みちのく大寿会小規模多機能ホームくじひら 管理者 高橋明美氏

1年生地域学習 「町づくり講演会」６／２５(木)
講師 洋野町地域振興課 課長 塚野豊彦氏 演題「地域協働の取り組みについて」
「町がめざす協働の取り組み」や「大野高校の皆さんに期待したいこと」など、地域のイベントへの参加や協力を

通して、いつまでも住み続けられる町、いつでも帰ってこられる町を作っていきましょうとお話しいただきました。

《地域振興に取り組んでいる岩泉町の1年生地域学習 「岩泉訪問」７／10(金)
取り組みを見学し、郷土の特色ある産業・文化について考え、大野町づくりと比較研究する 。》

岩泉フォレストマーケティング訪問・講話「山ある限り人いる限り」森林コンダクター松永充信氏、

龍泉洞観光会館訪問(昼食)、 岩泉乳業訪問

【部活動報告】
岩手県Ｕ－１８サッカー大会 ６月２７日(土) つなぎ多目的運動場サッカー部

1回戦 福岡・福岡工業・大野 ０－２ 岩手

iリーグＤ３北部ブロック ７月１１日(土) 岩手町総合運動公園

第１節 福岡・福岡工業・大野 １－２ 岩泉・葛巻

令和２年夏季岩手県高等学校野球大会県北地区予選 ７月４日(土) 軽米ハートフル球場硬式野球部

洋野連合（大野・種市） １－３ 軽米


